

Le Journal de Gien, 19 mai 2022

« VIE ET LUMIÈRE » À NEVOY

35.000 pèlerins : un record

Le grand rassemblement de Vie et Lumière a débuté samedi 14 mai, 35 000 pèlerins environ vont contempler pendant une semaine...

Le chapiteau n'est pas assez grand

Les premiers prêches du dimanche 15 mai ont été entendus à 10 heures. Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...



Sous le chapiteau dimanche 15 mai. Plus une place de disponible. De nombreux fidèles ont dû écouter les prêches debout.

Leurs caravanes sur le camp. C'est un record historique... Les fidèles ont répondu en nombre à l'appel...

Malgré tout, il reconnaît arriver « à saturation » du point de vue de l'accueil. Il a fallu « adapter »...

Ensemble dans la position Sous le chapiteau la hauteur était un peu trop étroite pour accueillir...

pas citer de problèmes. Sous le chapiteau la hauteur était un peu trop étroite pour accueillir...

reprise en char et de pèlerins. Un homme d'un certain âge, proche de la soixante-dixième année...

Près de 180 gendarmes

Alors d'assurer « la sécurité » des abords du camp, des gendarmes ont été dépêchés. Une dizaine d'agents ont été affectés...

SECONDE RASSEMBLEMENT EN ADÔT « Je ne lâche pas l'affaire »

Le rassemblement évangélique à Nevoys hier soir a été un succès. Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...



Jean Pierre Sauer.

ministre de l'Intérieur. Marie Vallée (ex-voce) a été nommée ministre de l'Intérieur...

ACCORD DE LA COMMISSION DE SÉCURITÉ DÉPARTEMENTALE Commandements sans illusions

La commission de sécurité départementale, sous la direction de Jean-François Darmon, a donné son accord au projet de chapiteau pour accueillir les pèlerins.

William Sillion, directeur départemental du territoire, a été présent pour donner son accord au projet de chapiteau...

« C'est à vos risques et périls » Cela n'a pas empêché la commission de donner son accord au projet de chapiteau...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...



Vue d'inspection intérieure et extérieure du grand chapiteau.

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...

« Je ne lâche pas l'affaire » Les organisateurs ont prévu de faire face à une foule considérable...